

Date: 06 January 2021

التاريخ: 06 يناير 2021

To : Boursa Kuwait Company  
Dear Sir,

السادة/ شركة بورصة الكويت  
المحترمين  
تحية طيبة وبعد،،

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and to Chapter 4, Book (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9/11/2015.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

Reference to our previous announcement dated 10 September 2020, concerning KIB's obtainment of the Central Bank of Kuwait's final approval to the program of issuance of Sukuk for an amount of up to USD 750 million, or equivalent in other currencies, under the umbrella of the Sukuk program for an amount of up to USD 2 billion or equivalent in other currencies.

وإحاقاً الى إعلاننا السابق بتاريخ 10 سبتمبر 2020 بخصوص حصول مصرفنا على موافقة بنك الكويت المركزي النهائية على برنامج لإصدار صكوك بقيمة لا تتجاوز 750 مليون دولار أمريكي، أو ما يعادلها بالعملات الأخرى، تحت مظلة برنامج إصدار صكوك بقيمة لا تتجاوز 2 مليار دولار أمريكي أو ما يعادلها بالعملات الأخرى.

We would like to inform you that KIB has obtained Capital Markets Authority's approval on 06/01/2021 for an extension to the Sukuk issuance process for a period of six months from the date hereof.

نحنيطكم علماً بأن مصرفنا قد حصل على موافقة هيئة أسواق المال بتاريخ 2021/01/06 على تمديد مدة إتمام عملية الإصدار وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخه.

Attached is the Supplementary Disclosure Form Annex No. (13)

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل ملحق رقم (13).

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،



رائد جواد بوخمسين

Raed Jawad Bukhamseen

## نموذج الإفصاح المكمل

نموذج الإفصاح المكمل	
06 يناير 2021	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
حصول مصرفنا على موافقة هيئة أسواق المال على تمديد مدة إتمام عملية الإصدار	عنوان الإفصاح
10 سبتمبر 2020	تاريخ الإفصاح السابق
حصول مصرفنا على موافقة هيئة أسواق المال بتاريخ 2021/01/06 على تمديد مدة إتمام عملية الإصدار وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخه.	التطور الحاصل على الإفصاح
لا يوجد تأثير جوهري على المركز المالي للبنك في الوقت الحالي، وسوف نوافيكم بأية تطورات في هذا الخصوص.	أثر المعلومة الجوهريّة على المركز المالي